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Rotary

El Objetivo de Rotary es estimular y 

fomentar el ideal de servicio como 

base de toda empresa digna y, en 

particular, estimular y fomentar:

1. PRIMERO: El desarrollo del 

conocimiento mutuo como 

ocasión de servir; 

2. SEGUNDO: La observancia de 

elevadas normas de ética en las 

actividades profesionales y 

empresariales; el 

reconocimiento del valor de toda 

ocupación útil y la dignificación 

de la propia en beneficio de la 

sociedad; 

3. TERCERO: La puesta en 

práctica del ideal de servicio por 

todos los rotarios en su vida 

privada, profesional y pública; 

4. CUARTO: La comprensión, la 

buena voluntad y la paz entre 

las naciones, a través del 

compañerismo de las personas 

que en ellas ejercen actividades 

profesionales y empresariales, 

unidas en torno al ideal de 

servicio. 

Prueba 
cuádruple

La Prueba Cuádruple es una 

guía de conducta ética sin tonos 

políticos ni religiosos que usan 

los rotarios para guiar sus 

relaciones profesionales y 

personales. Traducida a más de 

100 idiomas, la Prueba 

Cuádruple se recita en todas las 

reuniones y plantea las 

siguientes preguntas: 

De lo que pensamos, decimos o 

hacemos:

1. ¿Es la VERDAD? 

2. ¿Es EQUITATIVO para 

todos los interesados? 

3. ¿Creará BUENA 

VOLUNTAD y MEJORES 

AMISTADES? 

4. ¿BENEFICIARÁ a todos 

los interesados? 



El reconocimiento fue entregado de manos 

del Presidente Jorge Angulo junto con el 

Secretario Neto y el Director Oscar. Muchas 

felicidades, infinitas gracias por la ponencia y, 

sobre todo por la labor que encabeza.

Miércoles 08 de mayo de 2024, 20:30 hrs. 

dando la bienvenida, el Director de protocolo 

PP Guillermo García Salmones del Rotary 

Club de Puebla, cede la palabra al Presidente 

Jorge Angulo quién con campanazo da inicio 

a la reunión semanal. Teniendo como sede 

nuestra casa de la amistad, el Hotel 

Wyndham, continuamos con el orden del día 

desahogando los puntos correspondientes a 

la presentación de Socios Rotarios visitantes 

de diversos Clubes Rotarios de la ciudad y 

continuando con cena y compañerismo.

El rompehielos de la noche como es tradición 

quedó a cargo del PDG Hans Muths, avisos 

de secretaria por Ernesto Cruz y 

compañerismo (anexos de este boletín).

Por: Fernando Morales Cancino
“Fercho”

“UN Lock”

Crédito de fotografía: Cortesía



La ponencia de la noche estuvo a cargo de 

una gran mujer, entusiasta, motivante y llena 

de carácter Karla Revilla; quien nos platica 

sobre “UN Lock” un seminario para mujeres 

empresarias y emprendedoras, del cual 

nuestro Club Rotario de Puebla es 

patrocinador. “UN Lock”, entre otros ofrece 

capacitación y seminarios sobre nuevas 

tecnologías y oportunidades de financiación 

en los mercados de criptomonedas y demás 

“nuevos” medios de generación de ingresos a 

través de la web. Tema muy innovador e 

interesante. Felicidades.

El más que merecido reconocimiento fue 

entregado de manos del Presidente Jorge 

Angulo y del Secretario Ernesto Cruz.

Para cerrar la reunión, se dio paso a palabra 

libre y avances de la próxima reunión. El 

Director de la reunión regresa, 

simbólicamente, mazo y campana al 

Presidente.

Con campanazo por parte del Presidente, 

cerramos la reunión correspondiente a esta 

semana del 08/05/24.

Rotariamente,

Fernando A. Morales Cancino





¡Aniversario  99 del 
excelente Club 

Rotario de Puebla!



Adolfo Javier 
Harrsch Jara

Socio  

Mi niñez y juventud:

Nací el 16 de Agosto de 1963 en la ciudad de 

México, (actualmente tengo 60 años). Hijo de 

Adolfo Harrsch Hoppenstedt, mi papá fue 

funcionario público toda su vida laboral 

dentro de la misma empresa paraestatal 

(Azúcar, S.A) y de Olga Jara Medina. Fui hijo 

único. Ya tiene muchos años que ellos 

partieron, mi papá en 1990 y mi mamá en 

1996. Siempre los recuerdo con mucho 

cariño.

Por: Guillermo García Salmones Baz
“Yermo”

Crédito de fotografía: Cortesía

De los 2 a los 13 años de edad nos fuimos a 

vivir al puerto de Veracruz por una 

asignación que le dieron a mi papá de 

montar la planta de exportación de azúcar en 

el puerto. Ya de regreso a la Ciudad de 

México, ingresé a la Secundaria, el Colegio 

Cristóbal Colón en Lomas Verdes. Ahí inicié 

mis estudios en Colegios lasallistas, continue 

estudiando la Preparatoria en la Universidad 

La Salle, en la Calle Benjamín Franklin en la 

Ciudad de México. 

Mis estudios universitarios los continué en la 

misma Universidad La Salle, de donde me 

titulé como Ingeniero en Cibernética y 

Ciencias de la Computación, generación 

1981-1986.

Mi trayectoria laboral:

Durante mis primeros años como Ingeniero 

en Sistemas (por simplificar así es como 

menciono mi carrera) me desempeñé como 

Analista Programador. Me inicié trabajando 

en 1983 para Vips, la cadena de restaurantes 

y después ingresé al grupo Cifra (Aurrera) en 

sus oficinas corporativas en Cuajimalpa. Así 

estuve desarrollando sistemas para la 

Dirección de Recursos Humanos, y luego fui 

transferido al área de Auditoría Corporativa.



Con la inquietud de preferir ser dueño de mi 

negocio propio más que de ser empleado, 

en 2004 veo nuevamente condiciones 

favorables para emprender, y decido poner 

una joyería de plata en el Centro Joyero de 

la ciudad de Puebla. Dicho negocio se fue 

modificando hasta vender exclusivamente 

relojes de moda. En esos tiempos aún no 

surgían los smartphones y la moda sobre 

todo de las mujeres, jóvenes y no tan 

jóvenes, era tener relojes en diversas 

formas, colores y diseños.

Viendo que los relojes era un producto con 

buena comercialización en esos tiempos, se 

me ocurre construir un módulo para 

venderlos dentro de una plaza comercial, y 

después de buscar en algunos lugares, 

inicié operaciones en la plaza del Paseo de 

San Francisco, y así surge en 2006 el 

formato del que he vivido desde ese 

entonces, que es el de vender a través de 

islas en plazas comerciales.

Para 2009 tenía 5 módulos en Puebla 

donde vendía exclusivamente relojes. Para 

ese entonces veo como oportunidad poner 

otros módulos que vendieran accesorios de 

celulares, y con ambos giros fui creciendo 

hasta tener 10 módulos (5 de relojes y 5 de 

accesorios de celulares). Sin embargo, los 

relojes ya habían dejado de ser una moda 

(precisamente por la novedad que después 

fueron las fundas de celulares). Esta 

situación junto con la llegada del COVID en 

2020, me obligó a cerrar 6 de mis puntos de 

venta. 

Actualmente vendo accesorios de celulares 

en 4 plazas comerciales:

-Plaza Cruz del Sur.    - Plaza San Pedro.

-Plaza Crystal.            - Plaza Centro Sur.

Trabajar en el área de Auditoría Corporativa 

fue muy trascendente para mí por dos 

razones: la primera porque representó un 

desarrollo profesional importante, llegando 

a la posición de Gerente de Auditoría 

Corporativa en Sistemas, siendo 

responsable de auditar las áreas de 

Sistemas de las empresas del grupo 

(Bodega Aurrera, Superama, Vips), pero la 

segunda y más importante razón es que ahí 

conocí a mi esposa Alicia, quien en esos 

tiempos se desempeñaba como secretaria y 

posteriormente como auditora de las áreas 

de Compras y Operaciones del Grupo.

En el Grupo Cifra trabajé por 11 años hasta 

1994. Con el interés de tener un negocio 

propio más que el continuar una trayectoria 

en el entorno corporativo, puse una 

farmacia en 1994 en la colonia del Valle en 

la Ciudad de México. 

Alicia y yo desde novios deseábamos salir 

de la capital y en 1996 consideramos que 

había condiciones propicias para hacerlo. 

Así que vendí mi farmacia y puse una 

nueva en Querétaro y nos fuimos a vivir 

para allá. Lamentablemente por varios 

factores no logramos consolidarlo y cerré 

ese negocio en 1998. 

Después de algunos trabajos aislados de 

consultoría, surge la oportunidad de 

trabajar en Puebla para Gedas North 

América, empresa dedicada a Sistemas IT 

del grupo Volkswagen de México. Ahí 

trabajé de 2000 a 2003 coordinando 

actividades de ventas y  preventas del 

software corporativo SAP.



Mis productos más vendidos son cajas de 

acrílico para coleccionistas, que las vendo 

en muchas formas y tamaños, y sujeta 

libros también en varios diseños.

Además de mi actividad de ventas de 

accesorios de celulares, desde 2022 fabrico 

productos de acrílico y los vendo en 

Mercado Libre y Amazon. Aquí les presento 

unos ejemplos:

Módulo en Plaza Cruz del Sur.

Mi familia:

Me casé con Alicia Roa Herrera el 15 de 

Agosto de 1992. Tenemos 2 hijas, Andrea 

que tiene 28 años y Lorena que tiene 23.



De ambas estamos orgullosos, son muy 

inteligentes y responsables.

Una situación muy especial que me deparó 

la vida fue conocer a mi medio hermano 

Beto ya siendo adulto. Hijos del mismo 

papá y de diferente mamá, yo sabía de su 

existencia pero no había tenido contacto 

con él. Cuál sería mi sorpresa al llegar a 

trabajar a Gedas en Puebla, que él 

precisamente ahí trabajaba. Actualmente 

tanto yo como mi familia tenemos una 

relación de mucho cariño con él.

Además hay que mencionar a Akira, 

nuestra perrita pomerania que ya tiene 7 

años de edad.

Mis aficiones:

Disfruto mucho de los momentos que 

pasamos en familia, nos gustan mucho los 

juegos de mesa que acostumbramos las 

mañanas de los domingos, o simplemente 

platicando. Con Alicia además comparto 

viendo películas. Prefiero generalmente ver 

películas que series, y me gustan las que 

sean de suspenso o basadas en historias 

de la vida real.

También me gusta la lectura, y los títulos 

que más me interesan tienen que ver con 

biografías, negocios, desarrollo personal, y 

por supuesto comercio electrónico, ya que 

mi segundo negocio tiene que ver con ello.

De Alicia les puedo decir que estudió 

Administración de Empresas en la 

Universidad de las Américas Campus 

Ciudad de México, y ya mencionaba 

anteriormente que la conocí en el Grupo 

Cifra. Ella trabajó ahí hasta 1995 cuando 

nació mi hija Andrea, siendo Gerente de 

Compras de Artículos del Hogar del Grupo. 

Además de ser mi pareja y socia de vida, 

valoro mucho de ella un gran sentido 

común, ser una excelente madre y tener 

una gran dedicación por su casa. Desde 

hace 2 años es aficionada a la pintura y 

¡realmente lo hace muy bien!

Lorena (23), Alicia, Andrea (28) y Akira.

De Andrea les puedo decir que estudió la 

carrera de Diseño Industrial, pero se dedica 

profesionalmente al Diseño Gráfico. Es una 

gran lectora y especialmente le gusta la 

poesía.

De Lorena les comento que está 

terminando la carrera de Ingeniería en 

Logística y es un alma viajera. Cada vez 

que puede se va a otro país procurando 

tener trabajo en hostales o  campamentos.



CR San Andrés Cholula

En 2013 me invita el PDG Horacio Solorio a 

formar parte del nuevo  Club de San Andrés 

Cholula y ahí tuve el honor de ser 

Presidente del Club en el período 2016-

2017. Ser presidente de un Club Rotario fue 

una gran experiencia para mí, ya que te 

permite conocer a mucha gente y conocer 

mucho más de Rotary.

Rotary:

Mi entrada a Rotary se dio gracias a 

conocer a Arturo Sánchez Roldán, lo 

conocía porque su hijo Arturo y mi hija 

Andrea eran compañeros de kínder en el 

colegio Humboldt. En 2002 se estaba 

formando el CR Centro Histórico, y yo le 

pedí a Arturo si podía apadrinarme para 

entrar a él. Agradezco siempre su 

disposición para ello.

CR Centro Histórico

Entré en 2002 y estuve hasta 2006. Justo a 

ese período le debo haber valorado lo que 

significa Rotary, por las amistades que me 

ha brindado y el sentido de servir que 

conlleva estar en esta gran organización.

Entrega de cacerolas , Asilo de Santa Inés.

Durante mi año como Presidente, 

participamos en obras que ya están 

arraigadas en nuestro distrito como 

Enchúlame la Silla y Operation Smile. 

Además, estuvimos apoyando y 

apadrinando niños de la escuela primaria 

Kuika Koneme que es para pequeños con 

distintos tipos de discapacidades. También 

organizamos junto con el Ayuntamiento de 

San Andrés Cholula el baile anual de las 

Catrinas, y con lo recaudado en el evento 

hicimos una entrega de aparatos auditivos 

a habitantes del mismo ayuntamiento.

Enchúlame la Silla.



Entrega de aparatos auditivos en San Andrés 
Cholula.

Entregando el trofeo de la amistad al CR 
Tlaxcala.

CR Puebla

Recientemente gracias a la invitación de mi 

Padrino Ulises Mentado Amigón, regreso 

desde Abril de 2024 a las filas de Rotary.

Es un honor pertenecer a este gran Club. 

Aquí cuentan con un amigo y con mi 

compromiso para ayudar a quienes más lo 

necesitan. 

¡Gracias por permitirme compartir esta gran 

experiencia con ustedes!

Gracias estimado Adolfo por colaborar con 

tus remembranzas.

R O T A R I A M E N T E,

GUILLERMO GARCIA SALMONES BAZ

"YERMO"



Comitiva del CR de Puebla presentes en la 
Conferencia Distrital en Acapulco.

La Caravana de juguetes sigue llevando sonrisas, 
juguetes y pastel a los niños. Evento organizado 
por nuestra amiga Rotaria PP Blanca Gallo, “Soy 
Líder” y el Rotary Club Puebla Barroco. Participa 
nuestro Socio Noé Canché.

Nuestro Socio Noé Canché Presidente del 
Comité Distrital de Rotaract apoyando al Club 
Rotaract Cuautla en la implementación de la 
siembra de huertos de productos orgánicos en 
Meztitla, Tepoztlán, que se venderán en diversos 
lugares de Morelos como la Central de Abastos 
de Cuautla, el mercado de Tepoztlán, entre 
otros; lo cual contribuye a las áreas de interés de 
Rotary de Agua, fomento de la economía local y 
medio ambiente.

PP Pedro Buholzer presente en la Conferencia 
Bi-Distrital en Puerto Peñasco. 
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Presidente
Jorge Armando Angulo Rodríguez 

Vicepresidente 
PDG Hans Muths Grossenbacher

Consejeros 
PDG Fernando García Limón 
PDG Sergio Romero Barradas 

Secretario
Ernesto Cruz Cadena 

Tesorero 
Peter Buholzer Lustenberger

Admon. del Club 
Fernando A. Morales Cancino

Proyectos de servicio 
Álvaro Delgadillo Carrillo 

Fundación Rotaria 
Flavio Martínez Ortega 

Membresía 
Marco U. Mentado Amigón Silva 

Servicio a la juventud 
Oscar E. Hernández Cantú 

Imagen Pública 
J. Alberto Machorro Mendoza

Protocolo
Guillermo García Salmones Baz
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13 Poniente 503 
Col. Centro, Puebla, Pue. 
México C.P. 72000 

clubrotariodepuebla@hotmail.com 

(222) 232 79 73 

Club Rotario de Puebla 
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